

南条为子

南条小学校だより

*教育首標 ともに学び 豊かな心で未来を切り指く子の育成 南菜っ子は 進んで学ぶ子

たいやりのある字 ういっぱいやりぬく字 令和4年10月19日発 第32号





〇 自由参観白(学校公開)

10月15日(土)、自歯参観自ということで、1~4限自の授業を公開しました。お忙しい中、たくさんの保護者の方にご参加いただきまして、ありがとうございました。その中で、2限自に1~3年生とその保護者、3限自に4~6年生とその保護者を対象に、親子で学ぶ道徳講座を行いました。これは、道徳科の授業に保護者も主体的・積極的に参加できる取組を推進し、道徳教育の充実を図ることを自的とした福井県の事業です。今年度、本校が立候補しました。内容等は学校独自に決めることができるので、講師に今庄出身のマリンバ奏者、山崎智里さんをお迎えし、マリンバの演奏をはさみながら「夢」をテーマに語っていただくことにしました。さすがは、プロの演奏家だけあって、うっとりするようなすばらしい演奏を聴くことができました。また、これまでの人生を振り返りながら、「夢をもつこと」や「夢に向かって努力すること」の大切さを教えていただきました。

最後に大切にしたい4つのことについてお話しくださったのですが、「好きな(熱神できる)ことを見付ける」、「マイナスな言葉を言わない(プラス思考)」、「出会いに感謝し、出会った人を大切にする」、「努力は裏切らない(努力は無駄にならない)」」というような内容だったと思います。

とても有意義な時間を過ごすことができました。また、厚生委員の皆様、お手伝いいただきまして、ありがとうございました。













O 北陸新幹線出前講座 (5 · 6年生)

10月18日(火)、県の新幹線建設推進課の職員(本校の卒業生)が来られて、5・6年生を対象に、北陸新幹線出前講座が行われ、北陸新幹線について、クイズを交えて、詳しく教えてくださいました。完成が予定より遅れましたが、2024年春には敦賀まで開通します。北陸新幹線は、12尚編成で定員が924人、最高時速は260kmだそうです。また、試験用車満のことは「イースト・アイ」と呼ぶそうです。(ドクターイエローが有名ですね。)

講座終了後に6年生が、工事関係者への励ましとお礼のビデオレターの撮影をしました。後日、ユーチューブにアップされるということです。









〇 福井県共同募金会長表彰

10月22日(土)に、第69回福井県社会福祉大会が開催される予定ですが、その席上で、本校が表彰されることになりました。これは、毎年行っている共同募金活動に対する取組が盛んであることからだと推測します。また、8月の豪雨災害に対しても、64,213円と、多額の災害義援金が集まりました。これらはひとえに皆様のご協力のおかげです。どうもありがとうございました。

【校長の話】

10月15日(土)の自由参観日、お子様の授業態度はいかがでしたか? 45分間ずっと集中していることは、大人でも難しいことですから、子どもなら本当に良く頑張っていたと十分に賞賛されることだと思います。しっかり褒めてあげていただきたいと思います。また、親子で学ぶ道徳講座の中で、山崎さんが最後に話された4つのこと、どれもうなずける内容ばかりでした。やはりマイナス言葉には、十分気を付けなければと思いました。口に出すと周囲を不愉快にしますし、口に出さなくても表情に出てしまい、良いことがないと思います。